

## La nuit, je lis



Des textes sur la nuit lus en chemises et bonnets de nuit à la bibliothèque.

La nuit. C'est le thème choisi par les responsables de la bibliothèque Dom-Calmet pour cette première nuit de la lecture. Ils ont accueilli le public, une trentaine de personnes, dès 20 h en chemise et bonnet de nuit pour leur lire quelques textes en rapport avec la nuit. Pagnol, Daudet pour les nuits de Provence, mais aussi De-

54813 - 01

lorm, la nuit sur l'autoroute et Saint-Exupéry dans son avion. Ces textes ont été entrecoupés de poèmes, les uns d'auteurs classiques, Péguy, Mallarmé, Verlaine, Hugo, d'autres plus étonnants tel ce quatrain iroquois, ce poème trouvé dans un distributeur de textes à la gare de l'Est ou ces poèmes lus par les auteurs eux-mêmes qui furent particulièrement appréciés.